

Reitera Siria que el Golán es parte integrante de la nación y condena maniobras de Israel



Damasco, 30 oct (RHC) La Cancillería siria reiteró que el territorio del Golán ocupado ilegalmente por Israel, es parte integrante de la nación, y condenó las elecciones locales promovidas por Tel Aviv.

En una declaración la diplomacia siria denunció las prácticas de las autoridades de ocupación israelíes, y advirtió que tienen como objetivo legitimar a instituciones ilegítimas que representan a una potencia ocupante.

Argumentan que constituye un intento de aprobar sus proyectos de asentamientos y aplicar la ley israelí al Golán sirio ocupado, y llaman, en tals entido al Consejo de Seguridad de la ONU a emprender urgentes acciones para mantener la seguridad y la paz internacionales.

También se divulgó que los participantes en el encuentro internacional de solidaridad con Siria llamaron a aunar esfuerzos para restaurar la paz y la justicia en el mundo y acabar con las guerras del sionismo y Estados Unidos en la región.

El encuentro, auspiciado por el Consejo Mundial para la Paz, la Federación de la Juventud Democrática Internacional y la Federación Nacional de los Estudiantes contó con la participación de representantes de más de 40 países.

En las intervenciones participaron representantes de Portugal, Palestina, Egipto, India, Estados Unidos, Venezuela, Cuba, Italia, Sudáfrica, Hungría, Irlanda y la República Dominicana, entre otras naciones, los cuales reiteraron el apoyo al pueblo sirio y a su derecho a la autodeterminación.

Igualmente, destacaron la resistencia del pueblo sirio a la embestida belicista que sufre desde hace más de siete años, la cual tenía como objetivo desagregar a esta nación y eliminar su papel clave en la región.

La presidenta del Consejo Mundial para la Paz, María Do Socorro Gomes, fustigó el nefasto papel desempeñado por los medios de comunicación occidentales en la crisis y subrayó la plena solidaridad con el pueblo y el liderazgo sirios que se han transformado en un ejemplo para los que luchan por su soberanía e independencia.

Por su parte, el presidente de la Federación Mundial de la Juventud Democrática, Iacovos Tofari, aseguró que los intentos del colonialismo para doblegar a Siria han fracasado y denunció la guerra impuesta a esta nación.

El evento solidario fue el colofón de las reuniones del Comité Ejecutivo del Consejo Mundial de la paz y la Federación de Juventudes Democráticas que sesionaron por espacio de dos días en la capital siria, en las que participaron dirigentes nacionales e invitados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175281-reitera-siria-que-el-golan-es-parte-integrante-de-la-nacion-y-condena-maniobras-de-israel>



Radio Habana Cuba